

# L'artisanat en fête à Mittersheim

Bénéficiant d'une belle image touristique répandue autour d'un lac vert où abris de toile et caravanes blanches sont les témoins de l'été, Mittersheim est aussi, depuis deux ans maintenant, le haut-lieu d'une concentration populaire pour une fête où se mêlent les vertus du passé et les ambitions du présent. Un festival de l'artisanat en quelque sorte. Ce sont les gens du crû qui ont eu la bonne idée de mettre ainsi en valeur leurs produits. Faisant le rappel aux quatre coins de la Lorraine, ils ont été vite entendus. Et hier dimanche, plusieurs dizaines d'exposants, représentant de multiples activités artisanales et artistiques s'étaient installés dans les rues de Mittersheim, notamment la typique rue des Messieurs, où baignait une atmosphère fort sympathi-

que. « C'est une affaire qui marche » affirme M. Fernand Zimmer, maire de Mittersheim. Le premier magistrat de la localité a encouragé dès la première heure l'initiative des personnes ayant désiré cette rencontre qui, aujourd'hui, ont constitué l'Association des Arts et Métiers. Elle est présidée par un jeune très dynamique, M. Bernard Sainteiff, le vice-président en étant M. Rodolphe Klein.

« Chaque année, nous progressons. C'est toujours mieux et nous allons poursuivre ainsi, à la grande joie de la population et des milliers de visiteurs » dit M. Sainteiff. Hier, nous avons eu la preuve que ce langage était loin d'être chimérique. Les artisans à Mittersheim, c'est du solide. Sur un air d'accordéon et une note de folklore.



De gauche à droite : M. Bernard Sainteiff, président ; M. Rodolphe Klein, vice-président de l'association des arts et métiers avec M. Fernand Zimmer, maire de Mittersheim ; «une affaire qui marche».

Savez-vous planter des clous ?

